



Masterhacks - Ha pasado un año desde que Microsoft permite pagar con Bitcoins en su tienda (Windows Store) todo su catálogo de aplicaciones y servicios.

Sin embargo, la misma compañía publicó en una noticia que dejaría de ofrecer soporte para Bitcoin, es decir, que dejaría de aceptar la criptomoneda como forma de pago.

Días después, Microsoft declaró que la información publicada en uno de sus sitios de soporte era incorrecta, por lo que seguirán aceptando Bitcoin como forma de pago en su tienda virtual.

«Continuaremos aceptando pagos en Bitcoin para añadir saldo a las cuentas de Microsoft, el cual puede ser utilizado para pagar en la Windows Store y en Xbox», dijo Microsoft a The Verge.